
矢上支会が開催されました。 

 

令和５年６月３０日（金）、１８時３０分から「割烹 川徳」（長崎市田中町）において瑞穂同窓会矢上支会（内田元 支会長）が賑

やかに行われました。 

新型コロナウイルス感染前は毎年実施されていましたが、コロナウイルス感染症が５類に変更となり５年ぶりの開催となりました。 

総会では内田支会長、松本同窓会長のあいさつの後、令和４年度の活動報告、会計収支報告及び監査報告があり、全員一致で承認

されました。 

事務局からは碇教諭が出席し、現在の母校の様子を報告させていただきました。 

５年ぶりの開催となり、会話も大いに弾んだようです。参加された皆様の今後のますますのご多幸をお祈り申し上げます。 

 

 


